



キラキラ

令和7年10月1日
一宮市立大志小学校
2年 学年だより



実りの秋

日中は、汗ばむほど暑くなりますが、朝夕の涼しい風や虫の声に、秋らしさを感じる今日この頃です。2学期が始まって一か月。子どもたちは落ち着いて学習に取り組むことができます。また、運動会に向けて、一人一人が一生懸命練習に取り組み、保護者の方に成長した姿を見てもらおうと頑張っています。10月は運動会があり、11月には秋季校外学習など、学年を越えた活動が多くなります。活動を通して、友達との関わりを大切に、絆を深められるよう、声掛けをしていきたいと思います。引き続き、ご家庭でのご支援とご協力をよろしくお願いいたします。



さあ！玉入れがんばろう！！



「大志っ子作品展」の6年生の作品、すごいなあ！！作ってみたいよ。

タブレットでの漢字学習、楽しいなあ！



★ 運動会について

運動会当日は、午前中に演技を行ったあと、教室に戻って運動会の振り返りを行い、12時30分に一斉下校します。

当日は、衣装や水筒を手さげに入れて、運動場に出ます。汚れてもよい手さげを準備しておいてください。必ず記名をし、10日（金）までに持たせてください。よろしくお願いいたします。



★ 学校公開日のお礼

9月25日（木）の学校公開日ありがとうございました。算数の学習や、子どもたちの好きな道德の時間、体育の授業をご覧いただきました。また、大志っ子作品展では、子どもたちの豊かな感性や、力作をご覧いただけたことと思います。

展示した作品（立体）については、後日返却しますので持ち帰った際にゆっくり見てください。

★ 読書の秋 ～どんぐり読書月間が始まります～

10月1日（水）から31日（金）は、「どんぐり読書月間」です。子どもたちが本に親しみ、心豊かになるよう学校でも様々な取り組みをしていきます。また、10月19日（日）は家読の日です。ご家庭でも、秋の夜長に、一緒に読書をしてみてはいかがでしょうか。「家読カード」への記入もよろしくお願いいたします。

毎月12日は安全を確認する日です。防犯ブザー、ホイッスルの確認をお願いします。